



MINISTÈRE DE LA CULTURE

*Liberté
Égalité
Fraternité*



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 30/06/2021

UN AVENIR POUR LA MAISON DU PEUPLE DE CLICHY

Le conseil municipal de Clichy a voté, mardi 29 juin 2021, la cession de la Maison du Peuple au groupe Ducasse, qui procédera, avec le soutien du ministère de la Culture, à la restauration intégrale de ce chef-d'œuvre de l'architecture moderne.

Ducasse Paris, référence de la gastronomie et de l'art de vivre, prévoit de développer dans le bâtiment un projet de valorisation de tous ses savoir-faire. Au sein du bâtiment rénové, ouvert sur la ville et ses habitants, l'art culinaire sera décliné sous plusieurs formes.

Le projet de restauration et de nouvel aménagement sera conduit par des architectes de renom, Alain-Charles Perrot, architecte en chef des monuments historiques et Florent Richard, architecte du patrimoine qui connaît intimement l'édifice pour y avoir déjà mené des travaux au début des années 2000. A leurs côtés travailleront les designers Patrick Jouin et Sanjit Manku.

La Maison du Peuple étant classée au titre des monuments historiques, les autorisations de travaux feront l'objet d'une instruction par la conservation régionale des monuments historiques (DRAC) et d'une autorisation du préfet de région. L'exécution des travaux sera effectuée sous le contrôle scientifique et technique de la DRAC. Dans le cadre de cette cession, le bâtiment sera ainsi entièrement restauré, réhabilité et remis aux normes par le groupe Ducasse. L'opération bénéficiera également du suivi de la préfecture des Hauts-de-Seine.

Roselyne Bachelot-Narquin, ministre de la Culture, et Rémi Muzeau, maire de Clichy, se réjouissent de ce projet, rendu possible par une étroite collaboration entre le ministère de la Culture et la municipalité. C'est en effet le ministère de la Culture, soucieux du devenir de la Maison du Peuple, qui a suggéré au groupe Ducasse de s'y intéresser, propriété de la Ville de Clichy, qui était elle-même à la recherche d'un projet ambitieux permettant de donner une seconde vie à ce monument emblématique de l'histoire de la ville.

Les services du ministère de la Culture, en lien étroit avec la ville de Clichy, veilleront scrupuleusement, à toutes les étapes de l'opération, à ce que celle-ci soit respectueuse de l'histoire et de l'architecture du monument.

Contact presse Ministère de la Culture

Délégation à l'information et à la communication
Tél : 01 40 15 83 31
Mél : service-presse@culture.gouv.fr
www.culture.gouv.fr

00, Nom de la Rue
00000 Ville Cedex 00



MINISTÈRE DE LA CULTURE

*Liberté
Égalité
Fraternité*



« Il s'agit d'une très heureuse rencontre entre un projet, un monument historique et un territoire. La ville de Clichy et le groupe Ducasse peuvent compter sur le soutien du ministère de la Culture, afin de les accompagner dans une démarche la plus respectueuse possible de ce bâtiment exceptionnel, concentré du génie architectural des années 1930. » Roselyne Bachelot-Narquin, ministre de la Culture.

« Ce bâtiment fait partie de l'histoire culturelle et patrimoniale de notre ville. Je souhaite plus que tout rendre hommage à ce passé et permettre à la Maison du Peuple de continuer à écrire son histoire à Clichy. Ce projet va lui redonner vie et participer dans le même temps au nouvel élan du quartier. » Rémi Muzeau, Maire de Clichy et Vice-Président du conseil départemental des Hauts-de-Seine.

Contact presse Ministère de la Culture : service-presse@culture.gouv.fr – 01 40 15 83 31

Contact presse Ville de Clichy : Lucie Mercuzot - Lucie.MERCUZOT@ville-clichy.fr – 06 07 46 60 31